

5. Sumber Data Penelitian

Data ialah sekumpulan fakta tentang suatu fenomena, baik berupa angka-angka (bilangan) ataupun berupa kategori, seperti: senang, tidak senang, baik, buruk, berhasil, gagal, tinggi, rendah, yang dapat diolah menjadi informasi.

Yang dimaksud sumber data dalam penelitian adalah subjek dari mana data dapat diperoleh.⁴³ Menurut Lofland sebagaimana yang dikutip oleh Lexy J. Moeloeng, menyatakan bahwa sumber data yang utama dalam penelitian kualitatif yaitu kata-kata dan tindakan, selebihnya adalah data tambahan seperti dokumentasi dan lain-lain.⁴⁴

Data yang diperoleh dalam penelitian ini adalah data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang atau perilaku yang dapat diamati. Data tersebut diperoleh dengan mewawancarai dan mengobservasi guru pembimbing dan siswa.

Adapun sumber data dalam hal ini adalah:

a. Sumber Data Primer

Sumber data primer diperoleh langsung dari subjek penelitian. Data yang diperoleh dari sumber data primer adalah data tentang implementasi asas kerahasiaan dan asas keterbukaan dalam pelaksanaan konseling individu di SMA Negeri 1 Dawarblandong.

Sumber data primer merupakan data yang dikumpulkan serta diolah, dan disajikan oleh penulis dari sumber utama. Dalam penelitian ini, yang menjadi

⁴³Ifitah Ilmawati, "Implementasi Kurikulum 2013 Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti dalam Pembiasaan Shalat Fardlu Peserta Didik Kelas VII SMP Praja Mukti Surabaya", Skripsi Jurusan PAI, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, UIN Sunan Ampel Surabaya, 2014, hal. 65

⁴⁴Lexy J. Moeloeng, *Metodologi Penelitian Ibid*, hal. 57.

Adapun Rincian jadwal observasi dan wawancara yang dilakukan penulis adalah sebagai berikut:

TABEL 1

JADWAL OBSERVASI DAN WAWANCARA YANG DILAKUKAN PENELITI

Hari, Tanggal	Tempat	Informan	Jam	Kegiatan
Kamis/11/Desember/ 2014	Kantor BK	Guru BK	09:00- selesai	Survey tempat penelitian/Kordinasi dengan guru BK
Jum'at/12/Desember/ 2014	Ruang TU	Pegawai TU	09:00- selesai	Mengantarkan surat izin penelitian
Senin/15/Desember/ 2014	Ruang TU	Pegawai TU	09.00- selesai	Pengambilan surat balasan dan observasi lapangan
Rabu,17/Desember/ 2014	Kantor BK	Guru BK	09.00- selesai	Wawancara
Kamis/18/Desember/ 2014	Kantor BK	Siswa	90.00- selesai	Wawancara
Jum'at/19/Desember/ 2014	Ruang TU	Pegawai TU	09.00- selesai	Pengambilan data dokumentasi
Minggu/11/Januari/ 2015	Ruang BK	Guru BK	09.00- selesai	Pengambilan data pelengkap BK.